

BDK HESSEN IM GESPRÄCH!

12.02.2020

Der BDK Hessen hat seine Gesprächsreihe fortgesetzt.....es ist wichtig, dass wir als Vertretung der Kriminalpolizei unsere politischen Entscheidungsträger im Landtag über die aktuellen Zustände und Bedürfnisse der Kripo informieren und Forderungen formulieren!

Am 10. Februar 2020 trafen sich Vertreter des BDK Hessen zum Austausch mit der innenpolitischen Sprecherin und stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden der Landtagsfraktion von Bündnis90/Die Grünen, Eva Goldbach. Am Gespräch nahmen für den BDK Hessen der Landesvorsitzende Dirk Peglow, der stellv. Landesvorsitzender Bernd Schmidt-Sibeth, der stellv. Landesvorsitzende Sascha Buschky und der Landesgeschäftsführer Michael Finger teil.

Es gab einen intensiven Austausch zu allen aktuellen Themen, die die Kriminalpolizei in Hessen betreffen. Ein wirklich gutes Gespräch, insbesondere zu unserer Kampagne K.

Am 11. Februar 2020 wurde die Gesprächsreihe mit der SPD-Fraktion im Hessischen Landtag fortgesetzt. Die innenpolitische Sprecherin und hessische Parteivorsitzende Nancy Faeser und die Landtagsabgeordneten Karin Hartmann sowie Oliver Ulloth nahmen sich reichlich Zeit, um sich mit Dirk Peglow, Bernd Schmidt-Sibeth, Sascha Buschky und Michael Finger vom BDK Hessen über aktuelle Themen der Kriminalpolizei auszutauschen.

Stärkung der Kripo in Hessen durch mehr Personal, Anerkennung von belastenden Diensten, Vergütung von Rufbereitschaften, sowie aktuelle rechtliche Änderungen, wie die audiovisuelle Vernehmung und das Recht der notwendigen Verteidigung und die darauf resultierenden Folgen in der Praxis wurden diskutiert.

Die Gesprächsreihe wird demnächst fortgesetzt.....wir werden berichten!